

DEUX JOUEURS DE CHOLET BASKET A LA RENCONTRE DES ENFANTS DU MINI-BASKET DU CLUB DE CORON/LA SALLE DE VIHIER

Le club de basket de Coron/Salle de Vihiers organisait un stage pendant les vacances de février pour les enfants du mini-basket.

A cette occasion, Thomas LARROUQUIS et Randal FALKER, joueurs pros de Cholet Basket, étaient présents le mardi 23 février 2010 à la salle de basket de la Salle de Vihiers. Lors de cette rencontre, les joueurs ont piloté quelques exercices avec les jeunes basketteurs, avant de se prêter à la traditionnelle séance d'autographes.





Expéditeur: marie-helene <marietijou@orange.fr>

Date: 23 février 2010 19:10:44 HNEC

Destinataire: "thierry chevrier [thierry chevrier]" <thierry.chevrier@cholet-basket.com>

Objet: rencontre de joueurs de CB

Répondre à: marie-helene <marietijou@orange.fr>

Je tenais à vous remercier d'avoir envoyé 2 joueurs de CB avec l'aide d'Arnaud. Ils ont été très sympa, les enfants sont partis enchantés de leur journée de stage avec le poster de l'équipe signé par Randal Falker et Thomas Larrouquis.

Je pense que la venue de ces deux joueurs restera un souvenir inoubliable pour les enfants.

Nous viendrons supporter votre équipe le 24 Avril avec deux cars du club Coron-Salle de Vihiers.

En vous souhaitant de bons résultats pour la fin du championnat, veuillez recevoir mes salutations sportives.

Tijou Marie-Hélène

La Salle-de-Vihiers

Deux joueurs de Cholet-Basket au BCSV



Les jeunes joueurs et joueuses du BCSV ont apprécié la présence des deux joueurs de Cholet-Basket, Randal Falker et Thomas Larrouquis.

Journée importante pour les minipoussins, minipoussines, les poussins et poussines du Basket Coron la Salle-de-Vihiers. Les 32 joueuses et joueurs avaient, ce mardi, une journée de stage animée par Aurélie, leur entraîneuse, secondée par les cadettes du club Céline, Anne-Lise et Alexandra. Entre 10 h et midi, elles se sont mesurées en un tournoi amical.

C'est après la pause pique-nique qu'est enfin arrivé le moment tant attendu. Deux des ateliers d'entraînement prévus devaient être tenus par deux joueurs de Cholet-Basket, Randal Falker et Thomas Larrouquis. Certes, leur taille, le niveau de jeu de ces deux joueurs de Pro A, aurait pu,

les impressionner. Mais le contact a vite été établi. Le temps a même passé très vite. Il s'est terminé par un jeu collectif. Falker et Larrouquis ont partagé ensuite le goûter avec leurs hôtes.

Avant de partir à leur entraînement quotidien, ils ont répondu à quelques questions et dédicacé des posters du CB.

Beaucoup de ces jeunes ne vont pas manquer d'assister au match Cholet - Villeurbanne du 24 avril. Il est prévu que le BCSV organise un car pour la circonstance. Autre manifestation, le match handisport Cholet-Le Mans, prévu le 20 mars, salle omnisports de Coron.

Ouest France – Jeudi 25 février 2010